

LE DOMAINE DES MAGNOLIAS

VILLA 01



Pièces	5 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	82480710
Prix	1 058 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)

Villa 1 Magnolia- Cagnes sur mer - Jolie villa neuve de 120.35 m2 Loi Carrez située au calme dans un complexe de 4 villas, en face de Polygone Riviera en hauteur, comprenant au rez de chaussée : un hall d'entrée, un séjour avec coin salle a manger, une cuisine, une buanderie, un WC, une chambre (1) de 13.58 m2 avec dressing, une salle de bain et une terrasse. Parking pour deux voitures.A l'étage une chambre (2) de 13.25 m2 avec dressing, une salle de bains, une chambre (3) de 13.66 m2 avec placard, une salle de bain, une chambre (4) de 15.32 m2 avec placards et salle de bains.Buanderie ...

Villa 2 Magnolia – Cagnes sur mer – Beautiful brand-new villa with a living surface of 120.35 sqm located in a quiet area, into a complex of 4 villas, facing Polygone Riviera in a dominant position, including, on the ground floor: an, entry hall, a living room with dining area, a kitchen, a laundry area, a guest toilet, a bedroom (1) of 13.58 sqm with dressing, a bathroom and a terrace. Parking for two cars.On the first floor, bedroom (2) of 13.25 sqm with dressing, a bathroom, bedroom (3) of 13.16 sqm with closets, bathroom, bedroom (4) of 15.32 SQM with closets and bathroom.Outside laundry ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr